



Promoviendo el diálogo social, protegemos los derechos laborales.



BOLETÍN NO. 303 – 31 de diciembre de 2018 –

El 2018 termina, ¡la lucha continúa!

Llega el final de otro ciclo anual y con ella, la época de los balances, las evaluaciones y el planteamiento de nuevos propósitos y proyectos. Nuestra UNIÓN no es ajena a este imperativo del tiempo y la cultura. Por eso, hoy, la Junta Directiva Nacional de su organización sindical quiere enviarles un mensaje de optimismo y satisfacciones por muchas labores cumplidas.

El 2018, fue un año de grandes retos, ya que nos enfrentábamos a una negociación colectiva de trabajo en medio de un ambiente de pesimismo para el comercio de las grandes superficies y no solo logramos su firma en abril de este año, sino que además conquistamos justicia para todas y todos los trabajadores en Cencosud Colombia, ya que logramos que se reconociera lo que estipula la ley por trabajo dominical.

Además, logramos aumentar y mantener los beneficios ya conquistados, especialmente si tenemos en cuenta la poca cantidad de trabajadores que en Colombia, gozan de los beneficios de una Convención Colectiva de Trabajo.

Unido a esto, el trabajo permanente de nuestras lideresas y líderes en las tiendas, acompañando y atendiendo los procesos disciplinarios, junto a los y las trabajadoras de todo el país; la capacitación permanente a los y las representantes del sindicato en todo el país; la atención, asistencia e intervención positiva en todos los espacios de diálogo instaurados con la empresa y las decenas de decisiones contrarias a los intereses de los trabajadores, que gracias a la intervención de la UNIÓN se han revertido y corregido, hablan de la capacidad que un grupo de trabajadores y trabajadoras unidas pueden demostrar para lograr cambios positivos en nuestro entorno de trabajo y en nuestra vida.

Como dice nuestro titular, termina este ciclo, **PERO LA LUCHA CONTINÚA EN 2019**. Como sindicato, tenemos el gran reto de sostener todos nuestros logros, prestar mucha atención a los movimientos que el sector de grandes superficies puede presentar en un futuro y, sobre todo, crear conciencia política entre todos y todas nuestras integrantes, para que seamos agentes de cambio real en nuestro país, con los retos electorales que se avecinan y podamos elegir gobernantes que verdaderamente estén del lado de los más necesitados, de las causas justas, las cuales son las causas laborales y sindicales.

Les agradecemos, a todos y todas y a cada uno de ustedes, el hacer parte de esta, NUESTRA UNIÓN, porque sin su afiliación, sin su apoyo constante y permanente, no podríamos lograr ni una fracción de lo que hemos alcanzado.

Agradecemos también el apoyo internacional de la UNI Global Union y la UNI Américas, de PAMRI de Finlandia, SASK y las demás organizaciones hermanas del continente que comparten una causa común a todos y todas las trabajadoras: lograr justicia social, una mejor redistribución de la riqueza, para lograr unas condiciones de vida dignas, gracias a nuestra fuerza de trabajo.

¡UN 2019 LLENO DE FUERZA Y LUCHA, LES DESEA SU UNIÓN!!!

Luz Marina Díaz
Presidenta
Junta Directiva Nacional

**Unión de Trabajadoras y Trabajadores
de Grandes Superficies del Comercio en Colombia**



Visita nuestro sitio web

uniontrabajadoresdecomercio.com



Visita nuestras redes sociales

Union Trabajadores Grandes Superficies



@UnionComercioCo

